

令和2年7月

魚津市定例記者会見



日時：令和2年7月1日(水) 午後1時30分～午後1時50分

場所：市役所第一会議室

報道出席者：北日本新聞社、富山新聞社、北陸中日新聞社、読売新聞社、朝日新聞社、KNB、BBT、NICE-TV、ラジオミュー

市当局出席者：市長、企画政策課長

1. 市長からの発表事項

(1) 魚津市果樹振興会が、魚津の果樹の「シーズンスター」と庭先販売での「新型コロナウイルス予防対策の実行」を宣言します！

- ・魚津市果樹振興会が、7月22日(水)に行われる桃の目揃え会にあわせて、魚津の豊富な果樹の販売シーズンがスタートすることを宣言する。また同時に、特色である庭先販売において、新型コロナウイルス感染症予防対策の統一した基準を設け、実行することを宣言する。
- ・市内では、7月下旬から桃の収穫・販売が始まり、8月上旬にはぶどう、同中旬には梨、極早生りんご、9月以降は早生りんご、11月下旬にはりんご(ふじ)と続く。市果樹振興会で6つの予防対策を統一した基準として掲げ、各生産者の庭先販売で実行する。

予防対策1：手洗い・消毒・咳エチケットの徹底

予防対策2：体温測定の実施

予防対策3：マスクの着用

予防対策4：屋内での販売時は換気を徹底

予防対策5：手指の触れる箇所の清掃・消毒の徹底

予防対策6：POP（JAうおづ作成）を活用した感染予防告知

- ・また、市農林水産課では「魚津の果樹豆知識カード」を作成し配布する。

(2) パナソニック株式会社 企業スポーツセンターとの連携協定締結について

- ・魚津市とパナソニック株式会社が、青少年の健全育成、地域におけるスポーツ振興、地域の活性化及び地域経済の発展に向けて連携協力するための連携協定を締結する。本協定は、スポーツに親しめる機会の提供を推進する事と共にスポーツを通じて市民の健康増進や青少年の健全育成のほか、地域の活性化や地域経済の発展をめざし互いの活動の充実を図ることを目的としている。なお、この魚津市定例記者会見終了後、連携協定締結式を開催する。

(3) 企画展「喜見城立つ」関連イベント 夏の特別講演会「日本と世界の蜃気楼と、空の不思議な現象」

- ・埋没林博物館で7月1日から開催している企画展「喜見城立つ」に合わせて、夏の特別講演会を開催する。
- ・講師の気象予報士で空の探検家 武田康男さんに「日本と世界の蜃気楼と、空の不思議な現象」と題して素晴らしい写真や動画を紹介してもらおう。武田さんは、本や雑誌等の執筆・監修・映像提供、テレビ「世界一受けたい授業」などにご出演されたほか、多くの著書が魚津市立図書館にもある。残念ながらコロナ対策のため会場に30名しか入場できない。参加できなかった方のためにどのようなお話をされたのか紹介できるように交渉を進めたい。

(4) 『魚津市史 自然編』の販売について

- ・『魚津市史 自然編』を令和2年7月1日より販売する。販売価格は4,000円（税込み）で、販売場所は魚津市役所総務課、魚津市教育委員会（第二分庁舎）、魚津市立図書館、魚津埋没林博物館、魚津水族博物館、魚津歴史民俗博物館、クニキ書店（中央通り）。平成26年度（2014）から調査事業を開始し、魚津市の自然に関する調査を進め、平成27年度から編纂委員会を設置し、それぞれの専門家に執筆を依頼し、このたび完成した。執筆者は18名だが、そのうち11名が実際に魚津市で自然等の調査研究に携わっている市職員及び施設管理公社職員が占めている。
- ・内容については巻頭に「魚津の三大奇観」を置き、カラー写真を多数掲載し、図鑑的な使い方もできる。私たち人間は自分の生活環境を知ること、未来を拓くことができる。その意味でこの一書が、魚津市民がこの町でこれからも暮らすための礎となることが期待される。なお、直近の市史は市政60周年の平成24年度に発行された『魚津市史 続巻 現代編』『図説 魚津の歴史』。

2. 質疑応答の内容

「果樹のシーズンスタートと新型コロナウイルス予防対策の実行を宣言」について

《記者からの質問》

資料では、魚津市果樹振興会は市内果樹組合および関係団体で構成されているとあるが、関係団体とは具体的にどこのことなのか。そして「宣言」をすることによりどのような効果を期待しているのか。また、農林水産課で作成する「魚津の果樹豆知識カード」はいつ完成するのか。

《回答》（市長）

魚津市果樹振興会を構成している関係団体はJ Aや県農林振興センターなど。予防対策の実行を宣言することにより安心して買いに来てもらえることを期待している。豆知識カードは宣言をする7月22日までに間に合わせたい。

「夏の特別講演会 日本と世界の蜃気楼と、空の不思議な現象」について

《記者からの質問》

講演会の定員30名は申し込み順なのか。

《回答》(市長)

そうなると思う。どのようなお話をされたのか紹介できるように工夫したい。

「パナソニック株式会社企業スポーツセンターとの連携協定締結」について

《記者からの質問》

パナソニックが魚津市内の事業所を他社に譲渡するが、連携協定を締結するのはこれからも協力していくということなのか。

《回答》(市長)

連携協定の話が出たのが今年の9月で、事業譲渡の話が出たのはそれより後の今年の11月末である。以前より桃山運動公園で年1回、ラグビークリニックを実施していたが、パナソニック側からもっと地域活性化に協力したいと申し出があったことによる。

「富山県知事選挙」について

《記者からの質問》

保守分裂選挙になることについてどう思うか。また、魚津市にどのような影響があると思うか。そして、市長が支持している方はおられるか。

《回答》(市長)

保守の方でも革新の方でも県政の発展に意欲を持つ人が複数出られることは良いことだと思う。魚津市への影響はわからない。支持については、コロナの影響で後援会の会合を全く開催していないため現時点では発言を控えたい。